

PRESSEMITTEILUNG



V.i.S.d.P.
Bürgerservice
Mathias Schnorr
Neu-Anspach, 08.08.2022

Die Stadtverwaltung teilt mit, dass auf dem Friedhof Anspach, Friedhofsweg, der Brauchwasservorrat aus dem alten Hochbehälter aufgebraucht ist und deshalb seit dieser Woche kein Wasser mehr für die Grabpflege zur Verfügung gestellt werden kann.

Von einer Nachspeisung des Lebensmittels Nr. 1, dem Trinkwasser, wird aufgrund der insgesamt fehlenden Niederschläge derzeit abgesehen.

Wir bitten die Bevölkerung um Verständnis.